

Jury begutachtet bunten Schulgarten

Gärtnern macht Schule – auch an der Kehler Albert-Schweitzer-Schule / Ergebnisse stehen bald fest

Kehl (red/flw). Die Schulgarten-AG der Albert-Schweitzer-Schule nimmt an der Schulgarteninitiative 2015/16 des Landes Baden-Württemberg teil. Vor einigen Tagen war es so weit: die Schulgartenkommission kam zur Begutachtung des Schulgartens.

Die Schüler der Schulgarten-AG unter der Leitung von Jennifer Ludwig standen den Mitgliedern der Fachjury Rede und Antwort und gaben einen ausführlichen Einblick in die Schulgartenarbeit, die es nun wieder seit 2013 an der Albert-Schweitzer-Schule gibt. Immer donnerstags heißt es für die AG-Schüler »rein in den Garten«, dann wird fleißig gepflanzt, gegraben, gezupft und gearbeitet. Aber auch am Mittwochmorgen sind die Schüler im Zuge des Praxistags im Schulgarten tätig.

Die Fachjury, bestehend aus Erich Ketterer, Michael Würth und Hansjörg Haas, begutachtete ausgiebig die Hochbeete, den



Die Fachjury bei der Begutachtung des Schulgartens (von links): Wolfram Fuchs (Rektor), Tobias Hartmann, Michael Würth, Aloisius Kirchoff, Jennifer Ludwig (Lehrerin, kniend), Miriam Steeger (Lehrerin), Hansjörg Haas (Jury) und Erich Ketterer (Jury).

Foto: Albert-Schweitzer-Schule

Barfußpfad und die Kräuterspirale, die im vergangenen Schuljahr durch Fördergelder des Diakonie- und Krankenpflege-

Vereins gebaut werden konnte. Danach wurde die Fragerunde bei Tee und Kräutergebäck mit Kräutern aus dem Schulgarten

abgeschlossen. Die Ergebnisse der Zertifizierung werden noch vor den Ferien feststehen und den Schulen mitgeteilt.